
Stadtverordnetenversammlung 

Ausschuss für Stadtentwicklung, Mobilität und Verkehr 

 

 

30. Juni 2016 

1 von 1 
 

Entwicklung der KfZ-Zulassungszahlen in Kassel 

Anfrage der CDU-Fraktion 

- 101.18.118 - 

 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Wie viele zulassungspflichtige Kraftfahrzeuge wurden in Kassel zugelassen 

in den Jahren 

 

a. 2008, 

b. 2009, 

c. 2010, 

d. 2011, 

e. 2012, 

f. 2013, 

g. 2014 und 

h. 2015? 

 

2. In welchen Stadtteilen gab es die größten Steigerungen bei den KfZ-

Zulassungszahlen? 

 

 

Nach Beantwortung durch Stadtbaurat Nolda erklärt Vorsitzender Kalb die 

Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

Dominique Kalb Andrea Herschelmann 

Vorsitzender  Schriftführerin 




